



**Liebes Jumpakids Team,**

JUMPAKIDS ist mit seinem kompetenten Team eine überaus wichtige Institution, der wir die Gesundheit, das neue Lebensgefühl und den jetzt unbeschwerten Lebensweg unseres Sohnes verdanken.

Schon im ersten Gespräch wurden uns sämtliche Ängste genommen, die Eltern bedrücken, wenn sie zu hören bekommen, ihr Kind ist übergewichtig, die Blutwerte stimmen nicht etc. Durch die fast schon familiäre Atmosphäre, die einfühlsamen Gespräche, das kompetente Feedback, die tollen Tipps zur Ernährung und Bewegung haben wir es gemeinsam geschafft, einen dauerhaft gesunden Lebensweg für unseren Sohn und auch uns Eltern zu finden. Die Kinder und Jugendlichen lernen durch die tollen Sporteinheiten und die vielen leckeren Rezepte in den Kochkursen, worauf es ankommt und wie alles zusammen im Alltag zur Normalität werden kann... und das mit Spaß! Wir würden Jumpakids jederzeit jedem ans Herz legen, der im Bereich Gesundheit/Ernährung und Bewegung Unterstützung braucht!

Wir nutzen aber die Gelegenheit für all die oben angesprochenen Erfahrungen DANKE zu sagen, DANKE an das ganze Team für die großartige Arbeit!